

Mit großem Engagement hat der FDP-Ortsverband Griesheim in den vergangenen Tagen rund 200 Wahlplakate im gesamten Stadtgebiet aufgehängt. Dabei war uns besonders wichtig, dass unsere Kandidatinnen und Kandidaten gut sichtbar sind – denn bei der Kommunalwahl steht neben der Partei oft auch die Personenwahl im Mittelpunkt.



Auf unseren Plakaten finden sich zudem unsere Ziele für die kommende Wahlperiode: kurz, prägnant und klar formuliert. Wir stehen für ein liberales, weltoffenes Griesheim, das mutig nach vorne schaut und neue Wege geht.

Ein Schwerpunkt unserer Arbeit ist die Modernisierung unserer Stadt. Dazu gehören ein neues Denken in der Verkehrsplanung, zukunftsfähige Konzepte für Mobilität sowie eine offene Haltung gegenüber neuen Technologien. Wir begreifen Digitalisierung als Chance – für eine effizientere Verwaltung, bessere Dienstleistungen und mehr Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger.

Gleichzeitig setzen wir uns für mehr Grünflächen und eine lebenswerte Stadt ein, in der sich Menschen gerne aufhalten. Griesheim soll nicht nur ökologisch, sondern auch finanziell wieder stark aufgestellt werden – mit solider Haushaltspolitik und klugen Investitionen.

Gemeinschaft lebt vom Miteinander. Deshalb wollen wir Vereine und Veranstaltungen

weiterhin gezielt unterstützen, das Ehrenamt stärken und unsere Feuerwehr bestmöglich ausstatten. Sie alle leisten einen unverzichtbaren Beitrag für den Zusammenhalt und die Sicherheit in unserer Stadt.

Wir freuen uns sehr auf den bevorstehenden Wahlkampf und blicken ihm optimistisch entgegen. Auch wenn die bundespolitische Lage herausfordernd ist, sind wir überzeugt davon, dass wir uns vor Ort vom Bundestrend abkoppeln können – mit klaren Inhalten, glaubwürdigen Persönlichkeiten und einer starken kommunalen Verankerung.

Unser Versprechen bleibt dabei klar: liberale, seriöse und verantwortungsvolle Politik für Griesheim.

Wir stehen für pragmatische Lösungen, Sachlichkeit und einen respektvollen, ordentlichen Umgang in den parlamentarischen Auseinandersetzungen. Diese Werte waren den Freien Demokraten seit jeher wichtig – und sie sind heute aktueller denn je.